Am bundesweiten Vorlesetag freuten sich die beiden Klassen 2c und 2d sehr auf den Besuch der Stadträtin Frau Kerner. Sie erzählte eine eindrucksvolle Geschichte über den Weg, den "Die Flaschenpost" zurücklegte. Dabei schwamm die Flaschenpost zu Kindern auf sieben Kontinenten, die erkannten, dass es schön ist, Freunde auf der ganzen Welt zu haben. Nicht nur inhaltlich regte die Geschichte uns zum Nachdenken und zur Dis kussion an. Wieder einmal war es ein toller Vormittag mit Frau Kerner für die Kinder und natürlich auch die Lehrkräfte. Wir sind schon gespannt aufs nächste Jahr!





